

# SCHULSTART NACH LOCKDOWN

## Erkenntnisse aus der Homeschooling-Zeit

Sechs aussergewöhnliche Schulwochen, in denen alle Schülerinnen und Schüler zuhause lernten, übten und sich in der neuen Situation zurechtzufinden versuchten, liegen hinter uns. Nach der ersehnten Wiedereröffnung der Schule hörten sich die damaligen 6. KlässlerInnen auf dem Pausenplatz um und sammelten Eindrücke aus dieser Zeit.

### Was nimmst du aus der Homeschooling-Zeit mit?

*Smilla: Ich lernte den Umgang mit dem PC, mit Microsoft Teams und mit den Chats.*

*Laura: Ich kenne mich nun besser mit den Medien aus.*

*Yara: Ich habe das 10-Finger-System gelernt.*

*Nylas: Ich habe gelernt damit umzugehen, dass nicht immer Hilfe da ist, wenn man eine Frage hat.*

**Simeo: Ich habe gelernt, Freeline zu fahren.**

*Cinzia: Ich lernte, mir meine Zeit selber einzuteilen.*

### Wie kommst du mit den Hygienemassnahmen zurecht?

*Janis: Ich komme gut damit zurecht.*

*Aline: Das ständige Händewaschen stört mich ein bisschen.*

### Worauf hast du dich beim Schulstart am meisten gefreut?

*Nora: Auf meine Kolleginnen und Kollegen.*

*Annina: Auf das Schulzimmer und aufs Lernen.*

*Aron: Auf die Fächer NMG und Mathematik.*

**Luca: Auf das Musizieren!**

6. Klasse 19/20 und Melanie Wyss-Graf